

Presseinformation

The Three Drag Tenors

Konzert

29. November 2026, 15 Uhr



Foto: Katie Loff Photography



BKA Theater

Mehringdamm 34
10961 Berlin

Büro: 030 / 20 22 00 44
Kartentelefon: 030 / 20 22 007

www.bka-theater.de
tickets@bka-theater.de

Dieses show ist offiziell Denglish! Eine mix, damit diese Tenöre zeigen können, wie gut sie sich in die local language Berlins integriert haben. Freut euch auf eine Show, die teils auf Englisch, teils auf Deutsch und durch und durch ridiculous ist.

Das Drag-Show-Camp trifft auf die Dramatik der Oper, wenn drei Oper singende Drag-Kings zusammenkommen, um ein Live-Konzert im BKA zu geben. Wenn mitten im Konzert privates und berufliches Chaos ausbricht – schaffen es diese professionell dramatischen Männer bis zum Schlussapplaus, oder werden sie auf der Bühne zusammenbrechen?

Erleben Sie, wie Dick Hunt, Seymour Bush und Justin Beaver-Hunt die Tradition des Gender-Bending in der Oper mit zeitgenössischer Drag-Kunst verbinden. In einem Konzert, das spektakulär aus dem Ruder läuft, treffen große Stimmen auf große Gefühle: Liebe, Lust, und Chaos entfalten sich live auf der Bühne.

Gesungen von professionellen Opernsänger*innen reicht das musikalische Spektrum von Opernklassik über Musical bis Sinatra – eine Mischung aus High Camp, High Art und herrlicher Parodie, von Mozart zu »My Way«.

This show is officially Denglish! It will be a Mischung to show how well these tenors have integriert themselves into the local Sprache of Berlin. Expect a show that is partially in English, partially in German, und völlig ridiculous.

Drag Show camp meets the drama of opera onstage when three opera-singing drag kings come together to sing a live concert at the BKA. When personal and professional chaos appears mid-concert, can these professionally dramatic men make it to the final bow, or will they fall apart onstage?

Come see Dick Hunt, Seymour Bush and Justin Beaver-Hunt combine the tradition of gender-bending in opera with contemporary drag art. In a concert that goes spectacularly off the rails, big voices meet big emotions: love, lust and chaos unfold live onstage.

Sung by professional opera singers, the musical spectrum ranges from opera classics to musicals and Sinatra – a mixture of high camp, high art and glorious parody, from Mozart to »My Way«.

threedragtenors.com

The Three Drag Tenors • 29.11.2026 • 15 Uhr
Eintritt: ab 22 €

BKA • Mehringdamm 34 • 10961 Berlin +49 30 20 22 007 tickets@bka-theater.de
Presseanfragen bitte an Anne Laxy +49 30 916 82 307 presse@bka-theater.de



Die Theaterexperten gGmbH
Geschäftsführer: Sven Ihlenfeld
Amtsgericht Berlin-Charlottenburg
HRB 98316 B

Finanzamt für Körperschaften I
Steuernummer 27/611/02137
Ust-ID-Nr. DE 240-699176

Berliner Volksbank
IBAN: DE 84 1009 0000 7277 0910 08
BIC: BEVODE33XXX